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Неиспользуемый объект недвижимого имущества –

 здание библиотеки-клуба
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Unused immovable property  – the building of the library- club
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Отдел идеологической работы, культуры и по делам молодежи Витебского райисполкома,
г. Витебск, ул. Октябрьская, 14

Начальник Здольникова Марина Анатольевна  +375 (212)  60-59-13.
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Неиспользуемый объект - здание библиотеки-клуба, 

расположенное по адресу: Витебский район, дер. Еремино, ул. Советская, 6

 Краткая характеристика:

Капитальное строение – здание библиотеки клуба с тамбуром и подвалом – двухэтажное кирпичное, общей площадью 493,8 кв.м, 1971 года постройки, фундамент железобетонные блоки, крыша совмещенная рулонная, перекрытия  железобетонные, полы дощатые, подведены коммуникации (телефон, электричество), отопление печное. Инфраструктура развита. 

Здание расположено вдоль республиканской автодороги Р-21 «Витебск-граница Российской Федерации» в 20 километрах от областного центра Витебск. До аэропорта «Витебск» 10 км. Железнодорожный вокзал «Витебск» - 20 км.
Стоимость объекта недвижимости 15 284  белорусских рублей, что эквивалентно 7 798 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 15.11.2016.
На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания выделен земельный участок площадью 0,23 га.

Capital structure – the two-storied building of the library- club with a lobby and a basement – made of bricks, with total area of 493,8 sq. m., built 1971, foundation of ferroconcrete  blocks, combined roll roof, ferroconcrete slab, plank flooring.  All the conveniences (water supply, sewerage, telephone, electricity). There is an infrastructure.
The building is located on the national highway R-21 "Vitebsk-border of the Russian Federation" about 20 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 10 km to the Vitebsk airport and 20 km to the railway station "Vitebsk".

 The cost of the property 15 284 BLR,  which is equivalent to 7 798 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus on 15/11/2016). 
There are   all legal documents of title to the building, the land plot for service of 0,23 hectares is allocated.
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Неиспользуемый объект недвижимого имущества –

 здание детского сада
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Unused immovable property – the building of the kindergarten
УП ЖКХ «Витрайкомхоз»,

211341, аг. Вороны, Витебский район, ул. Ленинская, д.70/4-1 "В" 

+375 (212) 35-69-44
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Неиспользуемый объект - здание детского сада, 

расположенное по адресу: Витебский район, дер. Белыновичи, ул. Октябрьская,1А

 Краткая характеристика:

Капитальное строение - здание специализированное для образования и воспитания с верандой, сараем, канализационной сетью, силовым кабелем, проезжей частью и пешеходной частью – одноэтажное кирпичное, общей площадью 485,3 кв.м, 1983 года постройки, фундамент – железобетонные блоки, перекрытие железобетонное, крыша совмещенная рулонная. Подведен водопровод, канализация, электричество, теплоснабжение.  Инфраструктура развита. 

Здание расположено вдоль республиканской автодороги Р-112 «Витебск-Сураж-граница Российской Федерации» в 23 километрах от областного центра Витебск. До аэропорта «Витебск» 30 км. Железнодорожный вокзал «Витебск» - 25 км.
Стоимость объекта недвижимости 44 480 белорусских рублей, что эквивалентно 22 694 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 15.11.2016.

На здание оформлены правоустанавливающие документы, для обслуживания выделен земельный участок площадью 0,42 га.

Capital structure - the building is designed for education and upbringing. There is   a veranda, a shed, a sewage, power cable, roadway and pedestrian-part. The one-storied building of bricks , the total area of 485,3 sq. m, 1983, foundation of ferroconcrete  blocks, combined roll roof, ferroconcrete slab, roof combined roll 

here is water supply system, the sewerage, electricity, central heating . There is  a developed  infrastructure.
The building is located along the republic highway R-112 "Vitebsk - Surazh - border of the Russian Federation" in 23 kilometers from the regional center Vitebsk. It’s 30 km to the Vitebsk airport and 25 km  to the railway station "Vitebsk". 
The cost of the property 44 480 BLR , which is equivalent to 22 694 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus on 15.11.16).
 Documents of title to the building are processed, the land plot for service of 0,42 hectares is allocated.
Неиспользуемый объект недвижимого имущества -      

 здание библиотеки-клуба
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Unused immovable property – the building of the library club
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Отдел идеологической работы, культуры и по делам молодежи Витебского райисполкома,
г. Витебск, ул. Октябрьская, 14

Начальник Здольникова Марина Анатольевна  +375 (212)  60-59-13.
[image: image17.jpg]!—(’

Sty

puc. 1
puc. 2




Неиспользуемый объект - здание клуба 

расположено по адресу: Витебский район, дер. Подберезье, ул. Мира, 13а
Краткая характеристика:
Капитальное строение – здание сельского клуба– одноэтажное кирпичное, общей площадью 164,1 кв.м, 1961 года постройки, фундамент железобетонные блоки, крыша совмещенная рулонная, перекрытия  деревянные, полы дощатые, подведены коммуникации (электричество). Инфраструктура развита. 

Здание расположено в 6 км от республиканской автодороги Р-112 «Витебск-Сураж - граница Российской Федерации» в 7 километрах от областного центра Витебск. До аэропорта «Витебск» 18 км. Железнодорожный вокзал «Витебск» - 10 км.
Стоимость объекта недвижимости 14 562  белорусских рублей, что эквивалентно   7 430 rub. долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 01.09.2016.

На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания выделен земельный участок площадью 0,034 га.

Capital structure – the building of rural club – one-storied building of brick with a total area of 164,1 sq.m, 1961, foundation of ferroconcrete  blocks, combined roll roof, ferroconcrete slab, plank flooring.  All the conveniences (water supply, sewerage, telephone, electricity). The infrastructure is developed.
The building is located in 6 km from the republican highway R-112 "Vitebsk-Surazh - border of the Russian Federation" in 7 kilometers from the regional center Vitebsk. It’s 18 km to the Vitebsk airport and 10 km  to the railway station "Vitebsk". The cost of the property 14562,03 BLR, which is equivalent to 7 430 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus).

Documents of title to the building are processed; the land plot for service of 0,034 hectares is allocated.
Неиспользуемый объект недвижимого имущества - здание складов 

Unused immovable property – the warehouse building 
 



УП ЖКХ «Витрайкомхоз»,

211341, аг. Вороны, Витебский район, ул. Ленинская, д.70/4-1 "В" 

+375 (212) 35-69-44.

Неиспользуемый объект - здание складов, 

расположено по адресу: Витебский район, аг. Новка, ул. Октябрьская,24/3
   Краткая характеристика:

Капитальные строение – здание специализированных складов, торговых баз, баз материально-технического  снабжения, хранилищ, общей площадью 2538,8 м.кв., высота потолков 5м, 1973-1990 года постройки, фундамент бетонный, стены кирпичные, перекрытия железобетонные, крыша совмещенная, полы бетонные, наличие развитой транспортной инфраструктуры. 
Здание расположено на республиканской автодороге Р25 «Витебск-Сенно-Толочин» в 5 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 25 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 12 км.
На объекте возможно произвести оборудование офисного помещения, так же есть техническая возможность установки крана для погрузочно-разгрузочных работ, подключения электро-, теплоснабжения, подвода газо- и водоснабжения.
Ориентировочная стоимость объектов недвижимости 281 773 белорусских рублей, что эквивалентно  143 762  долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 15.11.2016.

На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания территории выделен земельный участок площадью 0,49 га.

Capital structure – the building is designed as warehouse, trading base, logistics, storage facilities, with the total area of 2538,8 sq., built 1973-1990, foundation of ferroconcrete  blocks, brick walls, concrete flooring. Transport infrastructure is available. 

The building is located along the national highway P25 "Vitebsk-Senno-Tolochin"  5 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 25 km to the Vitebsk airport and 12  km  to the railway station "Vitebsk".
It is possible to make  office equipment on the object, there is also a technical capability of installation of the crane for loading and unloading , setting of  electro and heating supplies, gas and water supply.
The estimated cost of real estate 281 773 BLR , which is equivalent to 143 762 the USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus).

Documents of title to the building are processed; there is the allocated land area of 0.49 ha.
Неиспользуемый объект недвижимого имущества – здание бани 

Unused immovable property – the bath building


УП ЖКХ «Витрайкомхоз»,

211341, аг. Вороны, Витебский район, ул. Ленинская, д.70/4-1 "В" 

+375 (212) 35-69-44.

Неиспользуемый объект - здание бани, 

расположено по адресу: Витебский район, аг.Мазолово,  ул. Мелиораторов, д.63 А
Краткая характеристика:

Капитальные строение – здание бани, общей площадью 169,1 м.кв., 1969 года постройки, фундамент бетонный, стены кирпичные, перекрытия железобетонные, крыша шиферная, полы бетонные, окна- стеклоблоки.
Здание расположено в 12 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 32 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 12 км.
На объекте возможно произвести размещение административного помещения,  розничной торговли, бытового обслуживания, физкультурно-оздоровительного назначения.
Ориентировочная стоимость объекта недвижимости 12 853 белорусских рублей, что эквивалентно         6 557 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 15.11.2016.

На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания территории выделен земельный участок площадью 0,0373 га.

Сapital  structure – the   bath building, the total area of 169,1 sq. m., built 1969, concrete foundation, brick walls, concrete flooring, roofing slate,  the glass blocks.
The building is located 12 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 32 km to the Vitebsk airport and 12  km  to the railway station "Vitebsk". 
The object is suitable for arrangement of administrative offices, retail trade, consumer services, sports and recreational  purposes.
The estimated cost  of real estate 12 853 Belarusian rubles, which is equivalent to  6 557 the USD (at the  exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus on 15.11.2016.
Documents of title to the building are processed, there is the allocated land area of 0,0373 ha.
Неиспользуемый объект недвижимого имущества – гараж (изолированное помещение)

Unused immovable property – garage (insulated room)



УП ЖКХ «Витрайкомхоз»,

211341, аг. Вороны, Витебский район, ул. Ленинская, д.70/4-1б
+375 (212) 35-69-44.

Неиспользуемый объект – гараж (изолированное помещение), 

расположено по адресу: Витебский район, аг.Вороны, ул.Ленинская, 70/4-1б

Краткая характеристика:

Помещение транспортного назначения – общей площадью 355,7 м.кв., 1964 года постройки, стены наружные кирпичные, толщиной 530 мм, стены внутренние кирпичные,  перекрытия железобетонные плинты, перегородки кирпичные,  крыша совмещенная рулонная, полы бетонные, плиточные, проемы оконные простой работы деревянные, стеклоблоки, дверные проемы металлические, простой работы деревянные, внутренняя отделка- оштукатурено, окрашено, плитка, отопление центральное от собственной котельной, чугунные радиаторы и стальные регистры из гладких труб, водопровод центральный (стальные трубы), канализация центральная (чугунные трубы), электроснабжение- скрытая проводка.

Здание расположено в 12 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 6 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 12 км.
Ориентировочная стоимость изолированного помещения  49 700  белорусских рублей, что эквивалентно         25 357 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 15.11.2016.

Pomeshenie transport purposes – total area of 355,7 sq. m, 1964 of construction, the walls are brick exterior with a thickness of 530 mm, interior wall brick, floor-reinforced concrete terminal block, brick walls, roof roll combined, floors are concrete, tile, window openings are simple wooden, glass, metal doorways, simple wood work, interior trim- plastered, painted, tiled floor, Central heating from its own boiler, cast iron radiators and steel registers from plain pipes, Central water (steel pipe), sewage system (cast iron pipe), electrical supply, concealed wiring.

The building is located 12 kilometers from the regional center of Vitebsk. Airport "Vitebsk" 6 km, railway station "Vitebsk" - 12 km.

Estimated value of the isolated space 49 700 Belarusian rubles, the equivalent of  25 357 U.S. dollars at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus on 15.11.2016.
Комплекс капитальных строений - 4 здания
 (техническое здание, дизельная - компрессорная, склад, проходная)

Complex capital structures - 4 building (auxiliary building, diesel compressor, storage, walk-through)
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УП ЖКХ «Витрайкомхоз»,

211341, аг. Вороны, Витебский район, ул. Ленинская, д.70. +375 (212) 35-69-44.
Комплекс капитальных строений - 4 здания 

(техническое здания, дизельная - компрессорная, склад, проходная).
расположенный по адресу: Витебский район, аг.Вороны, ул.Ленинская, 70

 Краткая характеристика:
Комплекс капитальных строений – общей площадью 570,3 м.кв., 1964-1971 гг. постройки, фундамент бетонный ленточный, наружные стены кирпичные толщиной 540-560 мм, стены внутренние кирпичные,  перекрытия чердачные - железобетонные плинты, перегородки кирпичные,  крыша совмещенная рулонная, совмещенная рубероидная, полы дощатые, плиточные, проемы оконные двойные створные,  внутренняя отделка штукатурка, окраска, отопление центральное (чугунные и металлические  радиаторы),    наличие водопровода в техническом здании  (стальные трубы), канализация в техническом здании (чугунные трубы), электроснабжение  скрытая проводка.

Здание расположено в 12 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 6 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 12 км.
Ориентировочная стоимость комплекса капитальных строений 154 181  белорусский рубль, что эквивалентно        78 664  долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 15.11.2016.

Complex capital structures – a total area of 570,3 sq. m., 1964-1971. buildings, concrete strip Foundation, external walls of brick thickness of 540-560 mm, internal brick walls, floors, attic - concrete plinths, brick walls, roof combined roll combined asphalt, wooden floors, tile, double casement window openings, interior plaster, paint, Central heating (cast iron radiators and metal), the presence of water in the technical building (steel pipe), the drain in the technical building, (cast iron pipe), electricity concealed wiring.

The building is located 12 kilometers from the regional center of Vitebsk. Airport "Vitebsk" 6 km, railway station "Vitebsk" - 12 km.

The estimated cost of the complex capital structures 154 181 Belarusian ruble, which is equivalent to 78 664 U.S. dollars at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus on 15.11.2016.
Неиспользуемый объект недвижимого имущества - здание школы

Unused immovable property – the school building
 

Отдел образования, спорта и туризма Витебского райисполкома,
г. Витебск, ул. Октябрьская, 14

Начальник Рязанова Ольга Ивановна +375(212) 36-43-53.

Неиспользуемый объект - здание школы, 

расположено по адресу: Витебский район, дер. Комары, ул. Школьная, 1
Краткая характеристика:

Капитальное строение - здание специализированное для образования и воспитания с подвалом, крыльцом, сходом в подвал, тамбуром, проезжей частью, пешеходной частью, спортивной площадкой – двухэтажное кирпичное, общей площадью 1764,5 кв.м, 1969 г. постройки, фундамент – железобетонные блоки, перекрытия – железобетонные плиты, крыша рубероидная, внутренняя отделка – покраска, подведены коммуникации (отопление, вода, канализация, телефон, электричество), имеются вентиляционные каналы. Инфраструктура развита. 

Здание расположено на международной трассе М-3 «Минск-Витебск» в 5 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 25 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 12 км.
Стоимость объекта недвижимости 42 843 белорусских рублей, что эквивалентно 21 858 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 01.09.2016.

На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания территории выделен земельный участок площадью 0,90 га.

Capital structure – the two-storied brick building is designed for  education and upbringing,  has  a basement, a porch, a vestibule, a roadway, pedestrian part, sports court .The  total area is about 1764,5 sq. m.,built 1969,  foundation of concrete blocks, concrete slabs, asphalt roof, painted internal walls . All the conveniences (water supply, sewerage, telephone, electricity). There are ventilating channels. The infrastructure is developed.

The building is located along the international route M-3 "Minsk-Vitebsk" 5 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 25 km to the Vitebsk airport and 12 km to the railway station "Vitebsk".
The cost of the property 42 843 BRL , which is equivalent to 21 858 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus).

Documents of title to the building are processed, there is the allocated land area of 0,90 hectares.







Unused immovable property – the building of kindergarten 


Неиспользуемый объект - здание детского сада 

расположено по адресу: Витебский район, Шапечинский с/с, д. Осиновка, ул. Молодёжная 35
   Краткая характеристика:

Капитальное строение - здание специализированное для образования и воспитания с подвалом, крыльцом, сходом в подвал, тамбуром, проезжей частью, пешеходной частью, двухэтажное кирпичное, общей площадью 744,8 кв.м, 1959 г. постройки, фундамент – железобетонные блоки, перекрытия – кирпичные плиты, крыша рулонная, внутренняя отделка – покраска, подведены коммуникации (отопление, вода, канализация, телефон, электричество), имеются вентиляционные каналы. Инфраструктура развита. 

Здание расположено на международной трассе М-8 «Минск-Витебск» в 36 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 30 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 37 км.
Восстановительная стоимость объекта недвижимости 158 096,31 белорусских рублей, что эквивалентно 82733,95 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 01.09.2016.

На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания территории выделен земельный участок площадью 0,4362 га.

Capital structure – the two-storied brick building is designed for  education and upbringing,  has  a basement, a porch, a vestibule, a roadway, pedestrian part, sports court .The  total area is   744,8 sq. m., built 1959, foundation of concrete blocks, bricks slabs, asphalt roof, internal finishing – painting, communications (heating, water supply, the sewerage, phone, electricity), there are ventilating channels. The infrastructure is developed.

The building is located along the international route M-8  36 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 30 km to the Vitebsk airport and 37 km  to the railway station "Vitebsk".
The cost of the property 158 096,31   BRL, which is equivalent to 82733,95 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus).

Documents of title to the building are processed, the allocated land area of 0,4362 hectares  .

Unused immovable property – the building  of kindergarten


Неиспользуемый объект - здание школы 

расположено по адресу: Витебский район, Задубровский с/с, д. Задубровье, ул. Шмырёва д. 6
Краткая характеристика:

Капитальное строение - здание специализированное для образования и воспитания с проезжей частью, пешеходной частью, двухэтажное кирпичное, общей площадью 565,9 кв.м, 1978 г. постройки, фундамент – железобетонные блоки, перекрытия – железобетонные плиты, крыша рулонная, внутренняя отделка – покраска, подведены коммуникации (отопление, вода, канализация, телефон, электричество), имеются вентиляционные каналы. Инфраструктура развита. 

Здание расположено на международной трассе P-112 «Минск-Витебск» в 37 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 40 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 38 км.
 Восстановительная стоимость объекта недвижимости 555 265,72 белорусских рублей, что эквивалентно 290578,115 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 01.09.2016.

На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания территории выделен земельный участок площадью 0,5382 га.

Capital structure – the two-storied brick building is designed for  education and upbringing,  has  a basement, a porch, a vestibule, a roadway, pedestrian part, sports court .The  total area is   1764,5 sq. m., built 1969, foundation of concrete blocks, bricks slabs, asphalt roof, internal finishing – painting, communications (heating, water supply, the sewerage, phone, electricity), there are ventilating channels. The infrastructure is developed.

The building is located along the international route P-112 "Minsk-Vitebsk" 37 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 40 km to the Vitebsk airport and 38 km  to the railway station "Vitebsk".
The cost of the property 555 265,72  BRL, which is equivalent to 290 578,115 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus).

Documents of title to the building are processed, the allocated land area of  0,5382 hectares .

                                 Unused immovable property – the building of kindergarten


Неиспользуемый объект – здание детского сада 

расположено по адресу: Витебский район, Запольский с/с, д. Заполье, ул. Молодёжная, д. 2А
   Краткая характеристика:

Капитальное строение - здание специализированное для образования и воспитания с проезжей частью, пешеходной частью одноэтажное кирпичное, общей площадью 315,5 кв.м, 1976 г. постройки, фундамент – бетонные блоки, перекрытия – железобетонные плиты, крыша шиферная, внутренняя отделка – покраска, подведены коммуникации (отопление, вода, канализация, телефон, электричество), имеются вентиляционные каналы. Инфраструктура развита. 

Здание расположено на международной трассе P-112 «Минск-Витебск» в 60 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 63 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 61 км.
 Восстановительная стоимость объекта недвижимости 145 847,36 белорусских рублей, что эквивалентно 76323,91 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 01.09.2016.

На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания территории выделен земельный участок площадью 0,4431 га.
Capital structure – the one-storied brick building is designed for  education and upbringing,  has  there is a roadway, pedestrian part .The  total area is   315,5 sq. m., built 1976 , foundation of concrete blocks, floors – concrete slabs, roofing slate, internal finishing – painting, communications (heating, water supply, the sewerage, phone, electricity)  , there are ventilating channels. The infrastructure is developed.

The building is located along the international route M-112 "Minsk-Vitebsk"   60 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 63 km to the Vitebsk airport and 61 km to the railway station "Vitebsk".
The cost of the property 145 847, 36 BRL, which is equivalent to 76 323,91 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus).

Documents of title to the building are processed, the allocated land area of 0,4431 hectares . 


                                  Unused immovable property – the school building


                                    Неиспользуемый объект - здание школы 
расположено по адресу: Витебский район, Задубровский с/с, д. Присушино 
   Краткая характеристика:

Капитальное строение - здание специализированное для образования и воспитания с подвалом, крыльцом, сходом в подвал, тамбуром, проезжей частью, пешеходной частью, спортивной площадкой – двухэтажное кирпичное, общей площадью 275,4 кв.м, 1972 г. постройки, фундамент – железобетонные блоки, перекрытия – железобетонные плиты, крыша асбестоцементные волнистые листы, внутренняя отделка – покраска, подведены коммуникации (отопление, вода, канализация, телефон, электричество), имеются вентиляционные каналы. Инфраструктура развита. 

Здание расположено на международной трассе P-112 «Минск-Витебск» в 37 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 40 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 38 км.
 Оценочная стоимость объекта недвижимости 22300,00 белорусских рублей, что эквивалентно 11669,89 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 01.09.2016.

На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания территории выделен земельный участок площадью 0,1745 га.

Capital structure – the two-storied brick building is designed for  education and upbringing,  has  a basement, a porch, a vestibule, a roadway, pedestrian part, sports court .The  total area is 565,9 sq. m., built1978 foundation of concrete blocks, floors – concrete slabs, roofing slate, internal finishing – painting, communications (heating, water supply, the sewerage, phone, electricity)  , there are ventilating channels. The infrastructure is developed.
The building is located along the international route P-112   37 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 40 km to the Vitebsk airport and 38 km to the railway station "Vitebsk".
The cost of the property 22 300  BRL, which is equivalent to 11 669,89 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus).

Documents of title to the building are processed, the allocated land area of   0,1745 hectares . 
Неиспользуемый объект недвижимого имущества – здание детского сада - средней школы


Unused immovable property – kindergarten – the middle school building





Отдел образования, спорта и туризма Витебского райисполкома,


г. Витебск, ул. Октябрьская, 14


Начальник Рязанова Ольга Ивановна +375(212) 36-43-53.








Неиспользуемый объект – здание детского сада – средней школы


Расположено по адресу: Мазоловский с/с, д.Сущёво, ул. Школьная, д.7





Краткая характеристика:


Капитальное строение - здание специализированное для образования и воспитания с подвалом, крыльцом, сходом в подвал, тамбуром, проезжей частью, пешеходной частью, двухэтажное кирпичное, общей площадью 1097,6 кв.м, 1970 г. постройки, фундамент – бетонный, перекрытия – железобетонные плиты, крыша рулонная, внутренняя отделка – покраска, подведены коммуникации (отопление, вода, канализация, телефон, электричество. Инфраструктура развита. 


Здание расположено на международной трассе М-8 в 25 километрах от областного центра г. Витебска. До аэропорта «Витебск» 29 км, железнодорожного вокзала «Витебск» - 27 км.


Восстановительная стоимость объекта недвижимости 166 027,39 белорусских рублей, что эквивалентно 86 884,39 долларов США по курсу Национального банка Республики Беларусь на 01.07.2016.


На здание имеются правоустанавливающие документы, для обслуживания территории выделен земельный участок площадью 1,2240 га.








Capital structure – the two-storied brick building is designed for  education and upbringing,  has  a basement, a porch, a vestibule, a roadway, pedestrian part, sports court .The  total area is  1097,6 sq. m.,built 1970,  concrete foundation, concrete slabs, asphalt roof, internal painted walls, All the conveniences (water supply, sewerage, telephone, electricity). There are ventilating channels. The infrastructure is developed.


The building is located along the international route M-8 25 kilometers from the regional center of Vitebsk. It’s 29 km to the Vitebsk airport and 27 km  to the railway station "Vitebsk".





The cost of the property 166 027, 39  BRL, which is equivalent to 86 884,39 USD (at the exchange rate of the National Bank of the Republic of Belarus).


Documents of title to the building are processed, the allocated land area of 1,2240 hectares.





Неиспользуемый объект недвижимого имущества - здание детского сада 








Отдел образования, спорта и туризма Витебского райисполкома,


г. Витебск, ул. Октябрьская, 14


Начальник Рязанова Ольга Ивановна +375(212) 36-43-53.








Неиспользуемый объект недвижимого имущества – здание детского сада 








Отдел образования, спорта и туризма Витебского райисполкома,


г. Витебск, ул. Октябрьская, 14


Начальник Рязанова Ольга Ивановна +375(212) 36-43-53.








Неиспользуемый объект недвижимого имущества – здание детского сада 











Отдел образования, спорта и туризма Витебского райисполкома,


г. Витебск, ул. Октябрьская, 14


Начальник Рязанова Ольга Ивановна +375(212) 36-43-53.








Неиспользуемый объект недвижимого имущества - здание школы 








Отдел образования, спорта и туризма Витебского райисполкома,


г. Витебск, ул. Октябрьская, 14


Начальник Рязанова Ольга Ивановна +375(212) 36-43-53.











